
Die Landesstraßenbaubehörde Sachsen-Anhalt informierte am 10. Oktober 2019 die 
Öffentlichkeit über den aktuellen Planungsstand der Ortsumgehung Halle-Bruckdorf 
(Bundesstraße 6). Es wurden verschiedene Varianten vorgestellt. 
 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 

1. Welche Varianten der Ortsumgehung sind der Verwaltung bekannt und wie werden 

diese im Detail, insbesondere auch mit Blick auf die weitere 

Wohngebietsentwicklung, bewertet?  

 

2. Wann hat die Stadt Halle die Bewertung der Varianten an das Land übermittelt? 

 

3. Wie bewerten die Einwohner von Bruckdorf die Pläne zum Bau einer 

Umgehungsstraße im Allgemeinen und die von der Landesstraßenbaubehörde 

vorgestellten Pläne? Gab es bereits Gespräche von Seiten der Verwaltung mit 

betroffenen Anwohnern? Wenn ja, was wurde im Ergebnis der Gespräche festgelegt?  

 

4. Welche Aussagen zur zeitlichen Umsetzung der Pläne bis hin zur Realisierung kann 

die Verwaltung treffen? Welcher Zeithorizont ist bei vergleichbaren Projekten üblich? 

 

5. Wann wird der Stadtrat über den aktuellen Planungsstand informiert und 

eingebunden? 

 

 

gez. Johannes Streckenbach 

Stadtrat 


